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Imprese&Mercati

Consorzio di Bonifica del Sannio
Alifano, presentato l’innovativo
Progetto Diana

    Mi piace 0

Si sono incontrati presso la sala conferenze dell’Istituto Professionale Statale per

l’Enogastronomia e l’Ospitalità Alberghiera “E.V.Cappello” di Piedimonte Matese lo scorso

12 dicembre gli attori principali del Progetto Diana. Un progetto che, come più volte è stato

ripetuto durante il convegno, punta ad una corretta irrigazione. Per l’occasione è stato

ospitato sul territorio un gruppo di lavoro formato da professionisti provenienti da Belgio,

Portogallo, Romania e Spagna. Gli ospiti che hanno portato il loro saluto istituzionali sono

stati Gianluigi Santillo, presidente del Consiglio Comunale di Piedimonte Matese e

Salvatore Loffreda, direttore Coldiretti Campania. Durante il convegno è stato anche

proiettato un videomessaggio dell’eurodeputato Nicola Caputo. A dare il la ai lavori Maria E.

Gianfrancesco, che in qualità di delegata regionale del Consorzio di Bonifica del Sannio

Alifano ha accolto gli ospiti stranieri parlando alla platea sia in inglese che in italiano. Di un

progetto che risponda ai bisogni del territorio ha parlato Vito Busillo, presidente

dell’Associazione Nazionale Consorzi Gestione Tutela Territorio ed Acque Irrigue (ANBI) che

ha precisato: “E’ evidente che oggi lo spreco è l’elemento distintivo e proprio per far fronte a

questo l’acqua avrà un costo a metro cubo e non più a ettaro”. Raffaella Zuccaro, Ministero

delle Politiche Agricole e Forestali ha parlato di risparmio idrico e degli obiettivi del D:M:

MiPAAF del 31/07/2015. “Un prezzo dell’acqua legato ai volumi effettivamente consumati

Da  ildenaro.it  - 17 dicembre 2017 

   tweet

- Advertisement -

Guarda lo Speciale Eicma 2017

Guarda Confindustria News

Guarda la Newsletter di oggi

IMPRESE & MERCATI  CARRIERE  CULTURE  INCENTIVI  FUTURA  CRONACHE  RUBRICHE  ALTRE SEZIONI  

 9 , 8  Napoli  domenica, dicembre 17, 2017               
C Approfondimenti Arretrati Il Direttore Le iniziative de ildenaro.it Speciali Video

1 / 2

    ILDENARO.IT (WEB)
Data

Pagina

Foglio

17-12-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 12



Articolo precedente

Mondo Affari, così Francesco Iovino
trasforma l’azienda del papà in un colosso
del refurbished

per un uso più efficiente dell’acqua”, ha ribadito. A seguire l’intervento di Giuseppe Castaldi,

Regione Campania – UOD Infrastrutture Rurali ed Aree Interne che ha parlato della

disposizione del Regolamento regionale n.1 del 22/05/2017. Amedeo D’Antonio, Regione

Campania – UOD Tutela della Qualità e Servizi di Sviluppo Agricolo ha, invece, illustrato il

Piano Regionale di Consulenza all’Irrigazione. Mentre Guido D’Urso, della Facoltà di Agraria

Università degli Studi di Napoli Federico II ha focalizzato l’attenzione sui vantaggi nell’utilizzo

di tecniche di telerilevamento satellitare in agricoltura. Degli obiettivi e delle finalità del

progetto Diana ha parlato Anna Osann, AGRISAT Iberia S.L., precisando che: “le tecnologie

sono importanti ma senza la gente non servono a nulla”. “Migliorare e gestire le tecniche sia

degli agricoltori che di chi gestisce le risorse idriche”, questi gli scopi fondamentali di cui ha

parlato Carlo De Michele, dell’ARIESPACE S.r.l.. Ha inoltre approfondito il discorso legato

ad una corretta irrigazione e ha rivelato alcuni dettagli in merito ai rilevamenti satellitari che

possono arrivare ad una risoluzione a terra fino a 10 metri. Ad intervenire dalla Regione

Campania – Direzione Generale per le Politiche Agricole, Alimentari e Forestali, anche

Marotta. Diana è un progetto finanziato dalla Commissione Europea nell’ambito del

“Programma di ricerca e innovazione Horizon 2020”. Ottimizzare l’identificazione e

l’ispezione dei prelievi non autorizzati di acqua per l’irrigazione ma anche migliorare la

gestione delle acque. Un progetto che punterà su dati di Osservazione della Terra (EO)

forniti dalla piattaforma europea Copernico. “Il Consorzio di Bonifica del Sannio Alifano ha il

vanto di essere l’area pilota in Italia per la sperimentazione del progetto, che durerà dal 2017

al 2019”, ha precisato il presidente Alfonso Santagata.

Degli aspetti importanti e dei benefici ambientali esterni all’agricoltura del progetto Diana ha

anche parlato l’ingegnere Massimo Natalizio, moderatore per l’occasione, direttore generale

del Consorzio di Bonifica del Sannio Alifano e neoeletto direttore regionale ANBI, carica che

darà un impulso importante al Consorzio Sannio Alifano in ambito nazionale.

Il Successo dei Bitcoin
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Tutti i cinema » Seguici su

16 dicembre 2017

CORMONS. Quasi mezzo milione di euro è stato stanziato dalla giunta regionale

per la sistemazione idrogeologica di corsi d’acqua nella Destra Isonzo. Nel

sostanzioso riparto di 2,3 milioni di euro destinato dall’assessore regionale Sara

Vito infatti, ci sono 475mila euro a favore del Consorzio di bonifica pianura

isontina che potrà così intervenire sulla roggia di Vencò (ripristino e

adeguamento della sua funzionalità idraulica per complessivi 40.760 euro), sulla

roggia di Trussio e fosso di Ruttars (in questo caso si tratta di lavori di ripristino

e adeguamento della funzionalità idraulica oltre che della roggia stessa, anche

della rete scolante afferente nei comuni di Dolegna e Cormons per un totale di

102mila euro), sulla roggia di Poianis a Prepotto (19.180 euro), sulla rete

idrografica del Judrio in Comune di Prepotto (62mila euro), sul fiume Judrio tra

Cormons e Corno di Rosazzo (50mila euro che verranno utilizzati come

progettazione per la messa in sicurezza, ripristino della officiosità idraulica (la

capacità di convogliare a valle le portate di piena compatibilmente con lo

sviluippo antropico e infrastrutturale presenter all’intenro della pianura alluvionale,

la sistemazione delle sponde e dell’alveo del fiume Judrio nella zona compresa

tra la Sr 56 e il ponte per Novacuzzo"), e sul fiume Isonzo tra Gradisca e Sagrado

(201.060 euro che in questo caso saranno distribuiti tra la messa in sicurezza

dell'argine sinistro dell'Isonzo a difesa di Poggio Terza Armata e il ripristino

dell'officiosità del corso d'acqua nel tratto compreso tra il ponte della ferrovia

dismessa Redipuglia-Cormons e la traversa dell'ex Torcitura di Poggio). 

L'impegno della Regione per la messa in sicurezza dei corsi d'acqua è dunque

importante: ben sei le criticità che si potranno in questo modo affrontare e

risolvere si spera in modo definitivo. «E’ un’importante stanziamento che va

nell’ottica della cura del territorio per ridurre il rischio da allagamenti che, anche

nel nostro territorio, possono essere molto pericolosi e causare problemi

all’ambiente e ingenti danni economici alle persone» - spiega Sara Vito -. È una

bella notizia a cui è corretto dare il giusto rilievo. Nel caso degli interventi di

difesa idraulica, si tratta di opere “invisibili”, che spesso non si notano, ma di

importanza fondamentale nel caso di precipitazioni abbondanti». Proprio nei

giorni scorsi alcune criticità erano emerse sul Judrio in due punti diversi a causa

delle abbondanti piogge: il torrente era infatti esondato in territorio di Dolegna,

provocando il malcontento del sindaco Diego Bernardis che nell'occasione

aveva ribadito la necessità di interventi di messa in ordine del corso d'acqua e

delle sue sponde. L'ondata di piena invece non aveva portato, per poco, a

tracimazioni in località Molin Nuovo

tra Cormons e San Giovanni, dove però le autorità cittadine dei due Comuni

avevano congiuntamente deciso di chiudere l'accesso al ponte sul Judrio in

previsione di una piena notturna che poi, fortunatamente, era appunto rimasta

entro limiti previsti. 

©RIPRODUZIONE RISERVATA
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COPPARO 

Nutrie, ordinanza per
l’abbattimento
COPPARO. Anche il Comune di Copparo dichiara l'emergenza nutrie nel
territorio comunale e dà il via libera alla cattura e all’abbattimento dei
roditori da parte dei coadiutori. Lo dispone un’ordinanza...

NECROLOGIE
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Ferrara, 15 dicembre 2017
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Tutti i cinema » Seguici su

16 dicembre 2017

16 dicembre 2017

COPPARO. Anche il Comune di Copparo dichiara l'emergenza nutrie nel

territorio comunale e dà il via libera alla cattura e all’abbattimento dei roditori da

parte dei coadiutori. Lo dispone un’ordinanza del sindaco NIcoila Rossi - in

vigore dall’11 al 23 dicembre - con la quale è stato deciso, fino all’antivigilia di

Natale, «il controllo numerico» delle nutrie, In base all’ordinanza le squadre di

coadiutori abilitate dalla Provincia, nell'ambito delle operazioni di cattura ed

abbattimento disciplinate dagli atti in premessa richiamati, Sono autorizzate ad

operare anche in prossimità delle corti coloniche, nelle immediate vicinanze delle

abitazioni, lungo gli argini di canali e fiumi e lungo le strade bianche, compresi i

brevi tratti asfaltati di collegamento, e loro pertinenze. L'intervento dei coadiutorí

lungo le strade potrà essere accompagnato dalla presenza delle Guardie

Volontarie. Il rispetto dell’ordinanza è stato affidato al Comando Polizia

Municipale Unione dei Comuni “Terre e Fiumi”, Prefettura di Ferrara, stazione

dei carabinieri di Copparo e Ambrogio, Corpo Forestale dello Stato, Consorzio

di Bonifica Pianura di Ferrara, Parco del Delta del Po, Provincia, Regione, Ausl,

Arpa, Ispra e le associazioni agricole e venatorie del territorio; che il settore

tgecnico del Comune di Copparo prenda contatti con gli operatori coadiutori, già

abilitati dalla Provincia, affinché sia data materiale esecuzione alla stessa.
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Farina Alberto
Ferrara, 15 dicembre 2017

Forlani Antonietta
Ostellato, 14 dicembre 2017

Manzalini Licia
Ferrara, 14 dicembre 2017

Braghetta Ermes
Ferrara, 14 dicembre 2017

Pozzati Velia
Ferrara, 14 dicembre 2017

CASE MOTORI LAVORO ASTE

Trova tutte le aste giudiziarie

Albiate Vicinale delle Valli - Vicinale dei
Meiani 799 mq,
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domenica, dicembre 17, 2017  Lavori per 650.000 euro sull’argine del Tagliamento a Braulins   

Gemonese  Primo piano  Territorio

Lavori per 650.000 euro sull’argine del
Tagliamento a Braulins
  17 dicembre 2017   Redazione    0 Commenti   Braulins, fiume, tagliamento

La Giunta regionale, su proposta dell’assessore all’Ambiente, Sara Vito, ha approvato un
provvedimento per l’integrazione al programma annuale per l’esercizio 2017 degli
interventi di manutenzione straordinaria e ordinaria dei corsi d’acqua e delle opere
idrauliche sulla rete idrografica regionale, a cura dei Consorzi di bonifica, per un importo
complessivo di 1.543.000 mila euro. Nel contesto del quale è contemplato un intervento
di consolidamento e adeguamento delle arginature sulla sponda sinistra del
Tagliamento, in corrispondenza del ponte di Braulins, per una spesa complessiva di
650.000 euro.

Come ha ricordato l’assessore Vito “l’intervento consisterà nel realizzare opere volte a
rendere maggiormente resistente l’argine nei presi del ponte e si provvederà anche a
innalzare la quota della sommità arginale finalizzata a contenere le acque in occasione
delle piene, anche nel caso che il materiale trasportato dal fiume vada a ostruire, anche
parzialmente, una delle campate del ponte”.

“Tali lavori – ha precisato l’assessore – sono stati valutati dai tecnici sulla base degli esiti di
uno studio, che era stato commissionato nel 2016 dalla Regione al consorzio di bonifica

Studio Nord News
18 hours ago

#Slot #Vlt #Fvg #azzardo #gioco
#Tolmezzo #Resiutta #Osoppo

Slot e Vlt, in Friuli si gioca 843
euro a testa. Record a Osoppo,
Resiutta e Tolmezzo - Studio
Nord News
studionord.news

L'anno scorso sono stati "bruciati" 405
milioni di euro solo in provincia di Udine,
messi in circolo nelle 3.672 macchinette
installate

View on Facebook

Studio Nord News
18 hours ago

#ciclismo #Zoncolan #GiroRosa

Ciclismo, anche il Giro Rosa
approda sullo Zoncolan - Studio
Nord News
studionord.news

Sabato 14 luglio la Tricesimo-Monte
Zoncolan sarà decisiva nella più
importante manifestazione femminile
nazionale

View on Facebook

Facebook

Ultimo:

· Share

· Share

View on Facebook

 HOME PRIMO PIANO TERRITORIO  FVG ECONOMIA CRONACA CULTURA SPETTACOLI SPORT 

PODCAST VIDEO
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← Sci alpinismo, podio a Folgaria per Tadei Pivk e Dimitra Theocharis

pianura friulana, inerente l’evoluzione morfologica del fiume Tagliamento nella zona
compresa tra i comuni di Forgaria nel Friuli, Osoppo, Trasaghis, Bordano e Gemona”.

Dallo studio, emerge la presenza di accumuli di ghiaie nei tratti del fiume a nord del ponte
dell’autostrada A23, che hanno portato nel corso degli anni alla formazione di isole
consolidate dalla vegetazione arborea e arbustiva. Le quali riducono la portata del fiume, e
in alcuni casi concentrano l’acqua verso le sponde, innescando fenomeni erosivi.

Il Tagliamento, nel tratto a monte del ponte autostradale, è già confinato per circa due
chilometri nella sinistra da un argine artificiale a protezione degli abitati di Venzone,
Ospedaletto e Gemona del Friuli. E dalle prime risultanze dello studio è emersa la
necessità di un primo intervento di messa in sicurezza, qual è quello nel tratto del ponte di
Braulins.

(foto da www.noidibraulins.it)

Lascia un commento

Il tuo indirizzo email non sarà pubblicato. I campi obbligatori sono contrassegnati *

Commento

Nome *

Email *

Sito web

 Ricevi un avviso se ci sono nuovi commenti. Oppure iscriviti senza commentare.

Commento all'articolo

Meteo in tempo reale

©2017 ilMeteo.it

Tolmezzo

Sereno
Temperatura: 2°C
Umidità: 58%
Vento: moderato - N 13 km/h

Situazione alle ore 9:30*

©2017 ilMeteo.it

Gemona del Friuli

Sereno
Temperatura: 1°C
Umidità: 64%
Vento: moderato - NNE 10 km/h

Situazione alle ore 9:30*

©2017 ilMeteo.it

Tarvisio

Nubi sparse
Temperatura: -2°C
Umidità: 79%
Vento: debole -   assente

Situazione alle ore 8:55

©2017 ilMeteo.it

San Daniele del Friuli

Sereno
Temperatura: 3°C
Umidità: 65%
Vento: debole - N 9 km/h

Situazione alle ore 9:30*

©2017 ilMeteo.it

Sappada

Poco nuvoloso
Temperatura: -8°C
Umidità: 78%
Vento: debole -   assente

Situazione alle ore 8:55

2 / 2

    NEWS.RSN.IT
Data

Pagina

Foglio

17-12-2017

C
o
d
ic

e
 a

b
b
o
n
a
m

e
n
to

:

Consorzi di Bonifica - web

0
4
5
6
8
0

Pag. 19



di Redazione - 17 dicembre 2017 - 18:34   

Più informazioni su  argine  case  cittadini  lentigione  rientrare  sicuro
  brescello

IL RITORNO

Lentigione, argine sicuro: i
cittadini possono rientrare nelle
loro case
La decisione è stata presa perché i lavori di ripristino stanno procedendo nei
tempi stabiliti

  Commenta   Stampa   Invia notizia

REGGIO EMILIA – La prefettura, 
, ha

deciso di consentire il rientro nelle abitazioni della popolazione e nelle
aziende di Lentigione, già da stasera, fatta eccezione per alcuni casolari isolati
nella zona Nord, vicini al taglio tecnico dell’argine del Canalazzo a Ponte Alto
del Consorzio di Boni ca dell’Emilia Centrale.

Andrà veri cata prima la funzionalità degli impianti elettrici, in corso di
e ettuazione con il supporto degli impiantisti dello sta  appositamente
costituito presso il Comune. E’ la decisione presa, dopo la riunione odierna,
dal centro Coordinamento Soccorsi insediato dal Prefetto al  ne di
fronteggiare l’emergenza idraulica determinatasi a Lentigione di Brescello.

La decisione è stata presa
perché i lavori di ripristino
dell’argine maestro sulla sponda
destra del  ume stanno
procedendo nei tempi stabiliti e
perché lo stato attuale del
manufatto garantisce adeguati
margini di sicurezza. La

Reggio Emilia 7°C -0°C

RSmeteo Previsioni

GUARDA IL METEO DELLA TUA CITTÀ

Servizi  Cerca Menù  Comuni  Seguici su     Accedi 
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Più informazioni su  argine  case  cittadini  lentigione  rientrare  sicuro
  brescello

ALTRE NOTIZIE DI BRESCELLO

DALLA HOME


Invia
notizia


Feed RSS


Facebook


Twitter


Contatti


Pubblicità

Canali Tematici

Home
Cronaca
Politica
Economia
Cultura
Sport

Città

Reggio Emilia
Guastalla
Correggio
Novellara
Sant'Ilario d'Enza
Scandiano
Casalgrande
Rubiera

Eventi

Home
Arte&Cultura
Bambini
Bene cenza&Volontariato
Cinema
Danza
Enogastronomia
Festival
Giochi
Manifestazioni&Fiere
Nightlife
Sagre
Spettacolo&Concerti
Teatro

WebTV

Home
Altre News
Cronaca
Cultura
economia
Eventi
Politica
Sport
Viaggi

commissione Straordinaria del
Comune di Brescello adotterà
apposita ordinanza con
decorrenza dalle 20 di oggi.

Aipo ha confermato che i lavori sulle arginature avranno termine domani.
Proseguono i servizi delle Forze di Polizia in funzione di antisciacallaggio,
viabilità e presidio, anche per evitare intralci al movimento dei mezzi
interessati dai lavori AIPO sull’argine.

IL DISASTRO DI LENTIGIONE
Alluvione, Catia Silva: “Adesso
partiranno delle denunce”

IL DISASTRO DI LENTIGIONE
Alluvione, Bonini: “Non
possiamo evacuare ogni volta
che c’è un allarme”

IL DISASTRO
Lentigione, l’area allagata si è
dimezzata

MALTEMPO
Lentigione, nuova
perturbazione in arrivo: stop ai
rientri nelle case

IL RITORNO
Lentigione, argine sicuro: i
cittadini possono rientrare nelle
loro case

IL DISASTRO
Lentigione, l’area allagata si è
dimezzata

IL DISASTRO DI LENTIGIONE
Alluvione, Bonini: “Non
possiamo evacuare ogni volta
che c’è un allarme”

IL DISASTRO DI LENTIGIONE
Alluvione, Catia Silva: “Adesso
partiranno delle denunce”

Reggiosera.it - Notizie da Reggio Emilia Partner Info e contatti
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Ultimo aggiornamento: 17 dicembre 2017 alle 14:54

--

Nicola Zingaretti

17 dicembre, 2017

Tusciaweb >Agricoltura, >Viterbo,

Lazio - Ne ha parlato Lupi nella requisitoria della Corte dei Conti

“Promosso il nuovo corso dei consorzi
di bonifica”

Viterbo – Riceviamo e
pubblichiamo – ”Una riforma
importante sia per i risparmi di
spesa che ne deriveranno, sia
perché i nuovi soggetti potranno
adempiere in maniera più
efficace ai compiti di difesa del
suolo, di irrigazione e di
razionale utilizzo del bene
acqua”.

E’ uno dei passaggi della
requisitoria pronunciata dal procuratore della Corte dei Conti del Lazio, Andrea
Lupi che, in occasione del giudizio di parifica del rendiconto 2016 della
Regione, ha promosso il nuovo corso dei Consorzi di Bonifica voluto
dall’amministrazione Zingaretti per ridurne il numero da 10 a 4 nell’ottica di un
processo di riorganizzazione che dovrà abbatterne i costi di funzionamento,
ottimizzarne la gestione economica in un quadro di assoluta trasparenza
amministrativa e migliorare i servizi agli utenti.

Una riforma quanto mai opportuna visto che il commissariamento dei Consorzi
“non soltanto ha messo in luce - rileva Lupi - drammatiche situazioni di
indebitamento, ma si sono anche evidenziate procedure illegittime in materia di
appalti e, più in generale, gestioni che non rispettano fondamentali principi del
procedimento amministrativo e della contabilità”.

Non solo valutazioni. Nella requisitoria anche la notizia per cui “a seguito di
denuncia dei commissari questa procura – aggiunge Lupi - ha aperto due
fascicoli istruttori, uno relativo all’illegittima trasformazione di contratti di
lavoro a tempo determinato part time in contratti a tempo indeterminato full
time e un altro riguardante alcune forniture in cui il presidente del Consorzio
era, al tempo stesso, nella sua qualità di rappresentante legale, acquirente e
fornitore. Quest’ultima vicenda conferma la giustezza della riorganizzazione
anche al fine di evitare che gli amministratori siano saldamente radicati in uno
specifico territorio e che per tale ragione possa realizzarsi una pericolosissima
commistione tra gli interessi dellâente pubblico e quelli personali, privatistici
degli amministratori”. 

Commissario Bonifiche Lazio

Home Cronaca Politica Economia Agricoltura Salute Cultura Spettacolo Sport Opinione TusciawebTV Gallery Archivio Chi Siamo

Viterbo Provincia Lazio Facebook Tusciaweb-tube MercatinoWeb Twitter TusciawebOld   Cerca
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Finanziamenti senza busta paga,
l’offerta di Bernabei è un
successo (lunedì)
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